

IVAN GOTTFREDSSEN

LE DOMAINE DU CHATELARD À DIRAC

www.terredesaveurs.com



© PHOTO www.gabrichatane.fr

Originnaire du canton de Fribourg en Suisse Romande, Ivan, à l'image de sa grand-mère, prône la positive attitude. À 16 ans, dès qu'il a entamé son parcours de cuisinier, son rêve était de devenir à 30 ans chef de cuisine d'une grande maison. Ce chemin de vie dans la cuisine l'a encouragé à aller plus loin et créer sa propre entreprise.

« Ce n'est pas grave de tomber, ce qui est grave c'est de rester couché »

Au commande, avec sa compagne Pascale HERNI, du Domaine du Chatelard qui vient de fêter ses 5 ans, il manage son équipe comme il l'a appris à l'armée « le chef montre l'exemple, l'équipe suit ». Pour que la mayonnaise prenne, il insiste sur la volonté collective, l'intérêt commun « on doit tendre vers un même but ». Ivan, membre des Jeunes Restaurateurs d'Europe, est un chef de file sous une apparence discrète. Cet homme à la stature imposante regrette aussi comme diplomate, loyal et sincère ? « ne pas savoir dire non ! », est-ce vraiment un défaut ou un signe de générosité de ce chef qui se définit ainsi comme diplomate, loyal et sincère ? Cette sincérité est une qualité très appréciée de ses clients qu'il prend plaisir à accueillir et satisfaire, toujours avec le sourire et un mot qu'il utilise très souvent « FantAstique ». ■

Signe du zodiaque

Versau

Goûts vestimentaires hors travail

Je préfère les habits décontractés, le gris c'est élégant mais je porte aussi du bleu et même du rouge.

Décor

J'aime les mélanges de style à condition que ce soit

élégant et harmonieux.

Sports favoris

J'ai longtemps fait du tennis, de la natation et beaucoup de ski, c'est normal en Suisse !

Un rêve de jeunesse

J'aurais aimé passer mon brevet de pilote d'avion.

Passion actuelle

Les vieilles voitures, j'ai acheté une ID 19 et j'aimerais trouver une vieille fourgonnette française pour faire les

courses.

Une région du monde à découvrir

L'Amérique du Sud.

Saveurs préférées

Les algues-doux et le poisson, j'aime découvrir ce que je ne goûterai plus jamais dans ma vie mais qui restera un

souvenir.

Produit charentais à associer à des saveurs du monde

L'agneau du Poitou-Charentes aux poivres d'Afrique du Sud ou encore le fromage de chèvre à la moutarde de

figue d'Italie.

Un chef qu'Ivan apprécie

Arnaud Lallemand, je l'ai rencontré dernièrement et nous partageons les mêmes valeurs.